



# ぱんだぐみだより No. 5

H30. 9. 1

朝夕には、少しずつ涼しい風が吹いてきて秋の気配が感じられるようになりました。  
今年の夏は厳しい暑さが続きましたが、子どもたちは毎日元気いっぱいに登園し、たっぷりと水遊びを楽しみながら体を動かすことができました。



## 水遊び 楽しかったね！

7月から始まった水遊び。ペットボトルシャワーや水鉄砲、シャボン玉など、いろいろな遊びを友だちや保育者と一緒にじっくりと楽しみました。

グッと体力がついてすくすくと成長した子どもたちですが、着替えやシャワー後の後始末がスムーズにできるようになるなど、生活面でも大きく成長しました。はじめの頃は「どっちが前？」「着せて～」と困っていましたが、回を重ねるうちにササッと水着姿に変身し、パパッと衣服をたたんで準備完了♪シャワー後は、タオルで水着をクルクルッと巻いてプールバッグにしまうと迷うことなくジャンパー掛けへ。自分のことは自分で出来るようになりました！！



## 大きくなったら なんになる～？♪



野菜はちょっと苦手・・・な、ぱんだぐみの子どもたち。でも、「カブトムシみたいに強くてカッコよくなりたい！！」という思いから、たくさん食べられるようになりました。

一口食べては、「まだサナギ。カブトムシになる！！」と一生懸命です。そんな姿を見ているうちに、苦手な虫をちょっぴりかわいいと思えるようになった保育者です。

## 9月の行事予定

- 3日(月) 交通安全集会
- 6日(木) 身体測定
- 12日(水) 誕生会
- 20日(木) 防災集会
- 27日(木) 避難訓練



※毎週水曜日は、バイキング給食です。  
※毎週火・金曜日は、英語であそぼうがあります。

## おねがい



10月7日(日)は、ぱんだ組の子どもたちにとって初めての運動会です。

無理なく楽しみながら運動遊びを重ねていきたいと思えます。

なお、当日の服装は、動きやすいよう

- 上⇒白っぽいTシャツ
- 下⇒短パン or ハーフパンツ

(色の指定は無し)



で、行きたいと思えます。準備をよろしくをお願いします。



また、散歩や運動遊びの機会が増えますので、必ず靴を履いての登園をお願いします。